

Sanofi Maroc remet un don à l'Association AMALI

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-01-30 18:25:53 - Vu sur pharmacie.ma

Dans le cadre des Trophées RSE récompensant les meilleures initiatives menées dans le domaine de la Responsabilité Sociale de l'Entreprise, Sanofi Maroc a récemment été primé par le Groupe Sanofi.

La filiale marocaine de Sanofi s'est distinguée grâce à ses réalisations dans le cadre de programmes de partenariats publics-privés. Cette distinction a fait l'objet d'un don de 4000 € visant à soutenir une association à but non lucratif ou une Organisation non gouvernementale (ONG) marocaine.

>

Sanofi Maroc a remis ce don à l'Association Marocaine pour l'Appui, le Lien, l'Initiation des Familles des Personnes Souffrant de Troubles Psychiques (AMALI) qui œuvre pour l'amélioration de la qualité de vie des personnes souffrant de schizophrénie. AMALI apporte également un soutien aux familles des patients.

Haissam Chraiteh, Directeur Général de Sanofi Maroc, a déclaré à cette occasion : « Sanofi est un acteur impliqué dans la santé mentale. Au-delà de la mise à disposition des médicaments, notre action vise également à lutter contre la discrimination liée à ces maladies par une plus large sensibilisation et par des partenariats spécifiques avec les associations de patients. »